



## PRESIDENCE

La Baie des rois a reçu la visite du président de la République, Ali Bongo Ondimba, hier. Le chef de l'Etat était accompagné de plusieurs personnalités dont la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda. Occasion pour lui d'encourager les gérants des différents stands à travailler d'arrache-pied pour faire de ce site une destination phare du Gabon.

Page 3

## OWENDO

Les conseillers municipaux de la commune d'Owendo se sont réunis hier, dans le cadre d'une session ordinaire. Des assises consacrées à l'examen et l'adoption du budget primitif exercice 2023 de leur municipalité. Lequel est arrêté à près de 4 milliards 500 millions de francs CFA. Toutefois, les affectations y relatives ne feront pas que des heureux.

Page 3

La Coupe du monde 2022 débute demain à Doha, au Qatar, pour une finale prévue le 18 décembre prochain. Fait inédit, le continent africain aura cinq ambassadeurs : Sénégal, Cameroun, Ghana, Maroc et Tunisie. Les cadors tels que le Brésil, la France, l'Argentine, etc. sont aussi présents.

Pages centrales

# MOYEN-OGOOUÉ : LE GOUVERNEMENT ATTENDU

LES populations de la troisième province du Gabon vivent le martyre depuis le début de la semaine. Et pour cause, elles font face à des inondations consécutives aux nombreuses pluies qui s'abattent dans tout le pays en général et dans cette région en particulier. Plusieurs localités sont impactées. Le tout aggravé par des éboulements enregistrés sur certains axes routiers. Dans un communiqué publié jeudi, le gouvernement prévoit des actions fortes afin de marquer "la solidarité de la Nation aux populations désemparées".

Page 2



## POUR MOI QUOI...

À quoi a servi cette grand-messe sur les changements climatiques à Charm El-Cheik sur les bords de la mer rouge ?

Au regard des résultats qu'on connaît, la montagne a, une fois de plus, accouché d'une souris. Le Nord, campé sur ses positions, ne s'est pas montré solidaire du Sud qui paie les pots cassés de leurs folies de pollution de l'environnement.

De tout temps, ces gens-là égoïstes se soucient très peu du devenir du monde qu'ils exploitent depuis des siècles rien que pour leurs confort et intérêts. Pour cela, ils n'ont jamais reculé devant qui que ce soit pour assouvir leur soif de domination et de destruction de la Planète. Qui envoie des avions, des satellites dans le ciel ? Les bateaux et les sous-marins sur et dans les eaux ? Qui se soucie des émanations des gaz à effet de serre ? Les guerres de conquête, les bombes qu'ils larguent, les industries, l'exploitation on-shore, off-shore, des forêts, des mines et ainsi de suite ? Toujours eux. Mais c'est le Sud qui paie au plus fort les conséquences. Nul pays au monde n'échappe au changement climatique, seulement, ils n'en ont cure. Et quand on réclame les miettes qui tombent de leurs bouches, ils s'arc-boutent préférant financer à coups de milliards la guerre dans l'Est de l'Europe. Ah ! on oublie qu'ils sont toujours prêts à financer les destructions qu'à sauver le monde. Pendant ce temps, c'est l'Est de l'Afrique qui s'achemine vers un grand désastre humain dû à leur appétit gargantuesque de surexploiter notre Planète Terre...

La Bible a prédit l'apocalypse mais en ne précisant pas que c'est le Nord qui en serait à l'origine quoi

...MAKAYA

L'AGENCE 308

TÉLÉCHARGEZ **MOOV TV** ET VIVEZ LA PASSION DU MONDIAL

JUSQU'À **5 GO OFFERTS**

FORFAITS		
600 F jr +800 Mo valable 1 jour	2000 F sem +2 Go valable 1 semaine	5000 F mois +5 Go valable 1 mois

Moov Africa  
Gabon Telecom

Disponible sur Google Play